

EE.UU. Exigen a Israel Retire Tropas de Beirut

WASHINGTON, septiembre 16 (EFE).— En un lenguaje extraordinariamente duro, el Departamento de Estado norteamericano denunció hoy a Israel por violar el acuerdo de alto el fuego en Beirut.

Dicho acuerdo de alto el fuego había sido negociado el pasado mes de agosto por el Enviado Especial de la Casa Blanca, Philip Habib.

El portavoz del Departamento, John Hughes, dijo que la presencia de las tropas judías en Beirut "no está de ninguna forma justificada", y añadió que el Gobierno de Estados Unidos ha pedido una "inmediata retirada".

"Las fuerzas israelíes han tomado puntos estratégicos en Beirut Oeste —precisó Hughes— y esto contradice todas las garantías que nos habían dado, previamente, tanto en Washington como en Israel".

El portavoz recordó que,

ayer, el Gobierno de Tel Aviv había asegurado a la Administración Reagan, que, los movimientos de tropas de Beirut eran "limitados" y tenían carácter de "precaución".

Estados Unidos dio crédito a las garantías israelíes "por que la situación era aún muy confusa y esperábamos conocer el desarrollo de los acontecimientos".

Pero la declaración preparada esta mañana y entregada en mano del Embajador israelí en Washington, Moshe Arens, parece una respuesta al mensaje radiofónico del Primer Ministro libanés, Wazzan, que horas antes había pedido ayuda urgente a Estados Unidos para frenar "la conquista" de la

—Favor pase a la página 32.

Pdte. Reagan y Derecha Derrotados en Congreso

WASHINGTON, septiembre 16 (EFE).— El Presidente Reagan y sus partidarios de la "Nueva derecha", acabaron de sufrir una nueva derrota en el Congreso norteamericano, que no quiere abordar de prisa y corriendo temas tan "candentes" como el aborto, la oración en las escuelas o ventajas fiscales a los padres que envíen a sus hijos a escuelas privadas.

El Senado norteamericano derrotó ayer una moción del ultraconservador Jesse Helms, que hubiera prohibido el uso de los fondos federales para el aborto y promovió una revisión de la Ley del Tribunal Supremo, que lo legalizó en 1973.

El Presidente Reagan, en un esfuerzo para aliviar el resentimiento de la derecha, había defendido la campaña de Helms y el proyecto de enmienda constitucional de otro Senador conservador, Orrin Hatch, destinado a prohibir el aborto.

Diplomático de Kuwait es Aseginado en España

MADRID, septiembre 16 (EFE).— El primer secretario de la Embajada de Kuwait, en España, Najeb Ayed Hasshemal Rafay, fue asesinado hoy en Madrid, de tres tiros por la espalda, al ser confundido con el embajador.

El palestino Ibrahim Nassin Handam, detenido como presunto autor del atentado, confesó a la policía que su objetivo era el embajador y que la confusión se debió al hecho de ver subir al secretario al vehículo del embajador, que se encontraba fuera de España.

Ibrahim Nassin, es, al parecer, miembro de la Facción "Abu-Nidal", escindida de la "OLP". Declaró que llegó a España hace unos 4 meses y que le fue encomendada la misión de asesinar al Embajador de Kuwait y que durante algún tiempo estuvo vigilando la delegación diplomática de este país.

El conductor de la embajada, Guillermo Martín

Consciente de que su programa económico será un factor clave en los comicios de noviembre, el Presidente Reagan ha tratado, de desviar la atención pública de la grave situación de la economía norteamericana.

El Titular de la Casa Blanca, al iniciar una especie de "cruzada nacional" por los candentes temas "sociales" que le valieron el apoyo de los conservadores en 1980, viene haciendo campaña contra el aborto y a favor de la oración en las escuelas públicas de la concesión de ventajas fiscales, para los padres que envíen a sus hijos a colegios privados, de una enmienda para equilibrar el

—Favor pase a la página 34.

El conductor de la embajada, Guillermo Martín

—Favor pase a la página 37.

El conductor de la embajada, Guillermo Martín

—Favor pase a la página 34.



ISRAEL CONTROLA BEIRUT OESTE.— Beirut, septiembre 16. Las tropas de Israel controlan, desde hoy, el sector oeste de Beirut, a pesar de la resistencia que han encontrado en las siete horas que duró el asalto, que ha finalizado con un balance de 28 muertos y 50 heridos. Blindados y tropas avanzan sobre posiciones palestinas e izquierdistas. (UNIFAX II de UPI).

Sanciones a Patronos que Contraten Ilegales en E.U.

WASHINGTON, septiembre 16 (AP).— El comité de asuntos judiciales de la Cámara de Representantes aprobó hoy cambios importantes en una propuesta para castigar a los patronos que contraten a conciencia a indocumentados.

Las revisiones, incluidas en un proyecto de reforma a las leyes de inmigración, suavizan las sanciones a los patronos en cierta forma y las endurecen en otra.

Fueron aprobadas por pedido del representante

demócrata Peter W. Rodino, presidente del Comité, que dijo que los cambios estaban destinados a evitar que los patronos discriminaran contra los grupos minoritarios, especialmente los hispánicos.

Su propuesta daría a los patronos una advertencia la primera vez que contrataran al indocumentado. Las segundas y terceras violaciones serían castigadas con multas de hasta 2,000 dólares.

Después de la tercera infracción, los patronos podrían ser encarcelados

hasta por un año y multados hasta con 3,000 dólares.

El mes pasado el Senado aprobó su propio proyecto de reformas, autorizando multas a los que contrataran indocumentados por primera vez y penas de prisión de hasta seis meses a los que repitieran la infracción.

Negociaciones Descarta Guerrilla de Colombia

BOGOTÁ, septiembre 16 (AP).— Las guerrillas rurales prosoviéticas descartaron una paz negociada con el gobierno del Presidente Belisario Betancur y anunciaron que continuarán la lucha armada hasta adueñarse del poder.

Las autodenominadas "Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia" (FARC), dijeron en un mensaje enviado al Presidente que ante la negativa del Ministerio de Defensa a retirar las tropas de las zonas campesinas "aceptamos que esto lo resuelva

el lenguaje de las armas".

El mensaje del decimosexto frente de las FARC recuerda que la "desmilitarización de las zonas campesinas" era el requisito básico exigido por la guerrilla para iniciar negociaciones de paz con los delegados del gobierno.

Las FARC, que se pro-

—Favor pase a la página 34.

Resumen mundial

Seminario Sobre Integración Centroamericana

TEGUCIGALPA, septiembre 16 (ACAN-EFE).— Juristas regionales asistirán a partir del próximo lunes, en Tegucigalpa, al primer seminario sobre una "nueva visión de la integración centroamericana".

El Seminario es patrocinado por la Universidad Nacional Autónoma de Honduras y la Organización de Estados Americanos (OEA).

El Decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad, Guillermo Pérez, dijo que Honduras y la "OEA" "están vivamente interesadas en continuar los esquemas integracionistas y por eso promueven el seminario".

Situación en Beirut Preocupa a la ONU

NACIONES UNIDAS, septiembre 16 (EFE).— La penetración israelí en el sector oeste de Beirut "es contraria al proceso de retirada que se había programado", señaló el Secretario General, Javier Pérez de Cuéllar, a través del portavoz.

El Secretario General, que anteriormente lamentó el asesinato del Presidente electo del Líbano, Gemayel, expresó hoy su preocupación por los sucesos posteriores, en particular por el desplazamiento de fuerzas israelíes.

Examinan Vehículo en que Viajaba Princesa Grace

MONACO, septiembre 16 (EFE).— Varios expertos de la "British Leyland" británica se encuentran en Mónaco para examinar el turismo (un "Rover 3.500"), en el que tuvieron el accidente, el pasado lunes, la Princesa Grace y su hija Estefanía.

Fuentes del Centro de Prensa del Principado, precisaron que el vehículo accidentado fue trasladado "en condiciones normales" por la policía a un garaje

—Favor pase a la página 34.

Las más Insólitas Hazañas Sexuales

LONDRES, septiembre 16 (EFE).— Un libro que acaba de aparecer en Londres, "Illustrated Book of Sexual Records" contiene el registro de las hazañas sexuales más insólitas.

Comienza con una estadística no apta para incredulos: 2.000 jóvenes parejas británicas de recién casados, tienen regularmente cuatro contactos sexuales diarios.

El autor del libro, L.L. Simons, asegura que eso no es nada en comparación con algunas tribus africanas, cuyos miembros practican ese "depor-

—Favor pase a la página 34.



ABRUMADO POR LA EMOCION.— Montecarlo, Mónaco, septiembre 16. Policías monegascos retiran a un joven abrumado por la emoción, de la fila para ver los restos de la Princesa Grace, que falleció el martes a causa de un accidente automovilístico. Los funerales serán el sábado.